Auto-Medienportal.Net: 02.07.2015



Volvo entwickelt neuartiges Kindersitz-Konzept

"Excellence Child Seat" nennt Volvo das Konzept für einen neuartigen Kindersitz. Das für den viersitzigen Volvo XC90 Excellence, der Top-Version der Baureihe, entwickelte System ersetzt den Beifahrersitz: Kleinkinder nehmen rückwärts gerichtet Platz. Sie können dann sowohl vom Fahrer als auch von den hinten sitzenden Mitfahrern gut im Auge behalten werden.

Das Excellence Child Seat Concept verfügt über einen Drehmechanismus entgegen dem Uhrzeiger-Sinn. Vor Fahrtbeginn wird der Sitz wieder in seine Ursprungsversion versetzt – mit Blickrichtung in den Fond. Rund um den Sitz finden sich zudem ein beheizbarer Flaschenhalter sowie zahlreiche Ablagemöglichkeiten für Windeln, Schnuller oder Spielzeug. Größere Utensilien wie die Babytasche werden direkt hinter dem Sitz unter dem Armaturenbrett untergebracht. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Excellence Child Seat Concept von Volvo.



Excellence Child Seat Concept von Volvo.